



## **“Reforma Al Consejo De La Judicatura Federal”, Tema Del Quinto Foro De Los Diálogos Nacionales**

En Xalapa-Enríquez, Veracruz, la Cámara de Diputados realiza el quinto foro de los Diálogos Nacionales sobre las reformas constitucionales al Poder Judicial, enviadas por el Ejecutivo Federal, con el tema “Reforma al Consejo de la Judicatura Federal: Tribunal de Disciplina Judicial y Órgano de Administración”.

Se propone una instancia para juzgar a los jueces

El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz (Morena), recordó que reciente se expidió una Ley de Carrera Judicial del Poder Judicial de la Federación que establece obligaciones, derechos, requisitos de ingreso para promoverse, desempeñarse, evaluarse y ser removidos, así como un escalafón de cargos; sin embargo, los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) no han pertenecido nunca a la carrera judicial, los jueces y los magistrados sí, y se hizo pensando en ellos. “Están en régimen de protección por el fuero constitucional”.

<https://hojaderutadigital.mx/reforma-al-consejo-de-la-judicatura-federal-tema-del-quinto-foro-de-los-dialogos-nacionales/>